



今中たより 3

令和6年5月10日

今帰仁中学校

校長 松本優一郎

新入生歓迎レク大会

5月2日、「新入生を歓迎し、生徒の親睦を図る」「学級・先輩・後輩の和・団結を深める場とする」を目標に新入生歓迎レク大会が行われました。運動場で開催予定でしたが、生憎の天候により体育館にて、5色綱引き、謎解きゲーム、O×ゲームと兄弟学級で団結し、生徒の皆さんの楽しむ姿、仲間を後押しする声援があり大変盛り上がりを見せたレク大会になりました。生徒の皆さんの振り返りでは、「3つのゲームを学級の仲間や兄弟学級の先輩たちと協力してみんなで楽しめた」「次の今中スポーツフェスでも学級や兄弟学級で団結して楽しく頑張りたい」などレク大会を通して、みんなで楽しみながら目標も達成できたのではないのでしょうか。学校では、この後も様々な行事や活動がありますが、全校生徒がみんなで仲良く楽しく行事などを通して成長していくことを期待したいと思います。



今中スポーツフェス (NSF)

今年度の運動会は、名称と種目を一部変更し、5月18日(土)「今中スポーツフェス(NSF)」としてリレー競技を中心に開催します。プログラムは学校HPにてお知らせしています。生徒の主体的な活動を大切に、日頃の体育の授業や部活動での鍛錬の成果を元気よく発表する機会となることを期待します。また、例年、運動会で行われていたエイサーなどについては、9月に体育の授業の発表会として開催します。